

**SATUAN ACARA PERKULIAHAN
MATA KULIAH : KODE ETIK PROFESI PSIKOLOGI**

TIU : Mahasiswa mampu memahami dan menerapkan berbagai hal yang berkaitan dengan etika serta kode etik profesi psikologi yang ditetapkan HIMPSI (Himpunan Psikolog Indonesia).

Jumlah Jam Per Tatap Muka: 3 jam

Tatap Muka ke	Pokok Bahasan	Sub Pokok Bahasan & Sasaran Belajar	Cara Pengajaran	Media	Tugas	Referensi
1.	PENGANTAR	<p>1. ETIKA: definisi, aplikasi dalam kehidupan, aplikasi dalam bidang psikologi. <u>Sasaran:</u> Mahasiswa memahami pengertian etika, serta mampu dan berkehendak menerapkannya dalam kehidupan.</p> <p>2. KODE ETIK PROFESI PSIKOLOGI: definisi dan fungsi, pengenalan kode etik HIMPSI, ulasan kode etik HIMPSI, analisa kode etik dalam menghadapi perkembangan zaman. <u>Sasaran:</u> Mahasiswa memahami pengertian etika profesi psikologi serta mampu dan berkehendak menerapkannya dalam praktik psikologi.</p>	Kuliah mimbar dan diskusi	Papan tulis; Laptop; LCD		Kode Etik Psikologi, HIMPSI
2.	PRESENTASI/ SEMINAR Aplikasi Kode Etik HIMPSI (1)	<p>1. APLIKASI KODE ETIK PSIKOLOGI DALAM BIDANG KLINIS <u>Sasaran:</u> Mahasiswa mampu dan berkehendak menerapkan kode etik yang terkait dengan bidang psikologi klinis.</p>	Presentasi mahasiswa dan diskusi	Papan tulis; spidol; Laptop; LCD	Siap materi presentasi dan presentasi	Kode Etik Psikologi, HIMPSI

Tatap Muka ke	Pokok Bahasan	Sub Pokok Bahasan & Sasaran Belajar	Cara Pengajaran	Media	Tugas	Referensi
3.	PRESENTASI/ SEMINAR Aplikasi Kode Etik HIMPSI (2)	<p>2. APLIKASI KODE ETIK PSIKOLOGI DALAM BIDANG PSIKOLOGI UMUM DAN EKSPERIMEN <u>Sasaran:</u> Mahasiswa mampu dan berkehendak menerapkan kode etik yang terkait dengan bidang psikologi umum dan eksperimen.</p> <p>1. APLIKASI KODE ETIK PSIKOLOGI DALAM BIDANG PIO <u>Sasaran:</u> Mahasiswa mampu dan berkehendak menerapkan kode etik yang terkait dengan bidang PIO</p> <p>2. APLIKASI KODE ETIK PSIKOLOGI DALAM BIDANG PSIKOLOGI SOSIAL <u>Sasaran:</u> Mahasiswa mampu dan berkehendak menerapkan kode etik yang terkait dengan bidang psikologi sosial</p>	Presentasi mahasiswa dan diskusi	Papan tulis; Laptop; LCD	Siap materi presentasi dan presentasi	Kode Etik Psikologi, HIMPSI Kode Etik Psikologi, HIMPSI
4.	PRESENTASI/ SEMINAR Aplikasi Kode Etik HIMPSI (3)	<p>1. APLIKASI KODE ETIK PSIKOLOGI DALAM BIDANG PSIKOLOGI PERKEMBANGAN <u>Sasaran:</u> Mahasiswa mampu dan berkehendak menerapkan kode etik yang terkait dengan bidang psikologi perkembangan</p> <p>2. APLIKASI KODE ETIK PSIKOLOGI DALAM BIDANG PSIKOLOGI PENDIDIKAN <u>Sasaran:</u> Mahasiswa mampu dan berkehendak menerapkan kode etik yang terkait dengan bidang psikologi pendidikan</p>	Presentasi mahasiswa dan diskusi	Papan tulis; Laptop; LCD	Siap materi presentasi dan presentasi	

